«Ich gehe meinen eigenen Weg, nicht weil ich besser bin, sondern weil ich anders denke.»

In stiller Trauer nehmen wir Abschied von

Oscar Erich Wyss - «Oesggi»

9. Februar 1939 - 20. Dezember 2024

Nach einem langen, erfüllten Leben ist Oesggi unerwartet und sehr schnell an einem schweren Infekt gestorben. Viele Jahre seines Lebens widmete er dem Statistischen Amt Basel Stadt sowie dem Schweizer Militär. Seine Herzensangelegenheit jedoch war der Aufbau seines Museums für Lochkartentechnik, welches er mit viel Hingabe und Stolz geführt hat.

Die Trauerfamilien Steffen und Wyss

Die Urnenbeisetzung findet auf Wunsch von Oesggi im engsten Familienkreis statt.

Traueradresse: Anne-Marie Steffen, Blochmonterstrasse 5, 4054 Basel